

Gilberto Mora es otro en la Liga MX

El verano con Selección Mexicana es el punto de inflexión en su carrera. Hoy es un clave en el ataque de Xolos. La carrera de Gilberto Mora va en pleno ascenso. El verano con la Selección

Mexicana es un antes y un después para el futbolista de 16 años, que hoy es un inamovible en el esquema del 'Loco' Abreu en Tijuana.

Tras ganar la Copa Oro con México el siguiente paso de Gilberto Mora era consolidarse en su club. Luego de debutar con Xolos en agosto del 2024, el Apertura 2025 pintaba para ser el torneo de afianzamiento del mediocampista. Hasta ahora, el futbolista mexicano ha cumplido la tarea con creces. Siete titulares y cuatro

goles producidos llaman poderosamente la atención.

Gilberto Mora está convertido en un elemento con peso importante en la ofensiva de Xolos. De 14 goles anotados que tiene el cuadro fronterizo, Mora ha participado en cuatro. Tres goles (sin ser delantero) y una asistencia son los registros de Gilberto que ilusionan a toda una afición.

Con esos números, Gilberto Mora ya supera lo hecho en todo el Clausura 2025

en el que jugó 16 partidos y marcó un gol. Mora es otro.

El presente de Mora ilusiona

Mora es una de las figuras del Apertura 2025. Su primer gol en el certamen cayó en la jornada 5 cuando le marcó a Pachuca, y en el siguiente juego se despachó con un doblete ante Chivas, en lo que fue su primer partido que completó del semestre. Ahora, en su actuación más reciente, fue clave en el empate de Tijuana sobre Atlético

San Luis. Mora le puso la asistencia a Poroza quien anotó el tanto de la igualdad en el cierre de la jornada 8 de la Liga MX. Los focos con Mora en el Mundial Sub-20 El Mundial Sub-20 está a la vuelta de la esquina y Gilberto Mora es uno de los jugadores a seguir por parte de México. El juvenil comandará una media cancha que ilusiona a la selección en la justa mundialista, sin embargo, el panorama luce complicado pues el 'Tri' está en el 'grupo de la muerte'.

SECCIÓN B

MARTES 16 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Ídolo de Pumas aconseja a Keylor:

"Que disfrute haber llegado al mejor equipo de México"

Uno de los más queridos bajo los tres palos Universitarios entregó palabras de aliento a la Leyenda costarricense: "Una comunidad con la mejor afición".

Si bien el paso de Keylor Navas con Pumas aún no genera los dividendos que todo aficionado Auri azul desea (el campeonato) es, sin duda, uno de los eventos más importantes que ha tenido la historia reciente del club. La expectativa es enorme y no es para menos en vista de su pasado, por lo que atraer miradas constantemente, se ha convertido en ya algo habitual.

En este mismo sentido, algunos de los grandes exponentes Universitarios se han reunido, de cierta manera, para opinar, aconsejar o simplemente ver el actuar del guardameta tico. Jorge Campos lo visitó en cantera hace algunas semanas, y ahora es otro de los más queridos cancerberos felinos, quien ha enviado unas palabras al que hoy, defiende los mismos tres palos que él resguardó.

De ídolo a leyenda

A través de una intervención rápida con ESPN, Alejandro Palacios, mejor conocido como Pikolín, y quien fuera uno de los más fieles y entrañables defensores de la portería Puma, envió un mensaje para quien ahora porta el dorsal 1 en la indumentaria de Universidad Nacional.

"Es un gran portero, un portero histórico, ha llegado al mejor equipo de México y que disfrute. Que disfrute lo que es jugar en Pumas, defender esa portería y tener esa comunidad con la mejor afición" mencionó Palacios.

En este mismo sentido, el hecho de jugar para el mejor equipo de México, dicho por el propio Aaron Ramsey en una reciente entrevista, adquiere todavía más valor. Keylor Navas se encuentra en una institución, que por mera historia, ocupa el peldaño de honor en la Liga MX, y la afición confía en que sea él, aquel salvador que desde hace tiempo se necesita.



Monterrey

Anthony Martial, más lujo que necesidad

El argumento inicial fue la falta de gol; sin embargo, Rayados no tiene que preocuparse por ello ahora mismo. El francés es un símbolo de estatus y de poder adquisitivo para Rayados.

En un movimiento que ha sacudido el mercado de fichajes en la Liga MX, Rayados de Monterrey anunció la incorporación del delantero francés Anthony Martial, como refuerzo estelar para el Apertura 2025. La llegada del atacante galo ha sido presentada como una supuesta respuesta a la falta de contundencia ofensiva mostrada por el equipo en los últimos torneos, (especialmente en instancias decisivas);

sin embargo, ahora mismo... ¿En verdad lo necesitan?

Tras haberle robado el que parecía un fichaje soñado para Pumas, la incorporación del artillero francés ha generado sorpresa entre la afición y analistas, ya que en apenas ocho jornadas del presente certamen, Rayados presume una de las ofensivas más letales del campeonato: El equipo regiomontano cuenta actualmente con tres de los cinco máximos goleadores del torneo y poco se habla de ello.

Un aliado más para Berterame, Canales y Ocampos

Joao Pedro 6
Ángel Sepúlveda 5
Germán Berterame 5
Sergio Canales 5

Lucas Ocampos 4

A pesar de este poderío ofensivo en el arranque del torneo, la directiva albiazul ha apostado por reforzar aún más el ataque, apuntando a que Martial pueda ser ese delantero de jerarquía internacional que marque diferencia en Liguilla, donde Rayados ha quedado a deber en sus últimas participaciones; no obstante, ahora mismo es más un lujo que una necesidad.

Con 29 años y experiencia en la Premier League, LaLiga y la Selección francesa, Martial llega con la expectativa de aportar movilidad, experiencia y gol. La apuesta no está exenta de riesgos, considerando su historial de lesiones y su irregularidad en años recientes. La pregunta que ronda ahora en el entorno rayado es clara: ¿era realmente necesario otro delantero, o se trata más de un golpe mediático que deportivo?





Jaguas de Nayarit asumiendo con responsabilidad y seriedad profesional los compromisos amistosos para jugar con la Zona Sur y Zona Norte de la LINABE, aquí posan en el estadio "Revolución" en Santiago, Ixcuintla. (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)

Jaguarmanía nayarita....

¡Cada vez somos más Jaguares!



Lleno el parque "Revolución" en Santiago, Ixcuintla, la afición está ávida de buen beisbol profesional y se prepara para venir a Tepic, al fabuloso "Coloso del Pacífico" a presenciar los juegos amistosos frente a los Venados de Mazatlán (foto: Prensa Jaguares de Nayarit)

*Sayulita y Santiago se convirtieron en territorio Jaguar; el equipo inició su conquista por el estado con sus primeros dos juegos de preparación. *Santiaguenses, badebadenses y todos los fanáticos al rey de los deportes nayaritas se preparan para invadir el "Coloso del Pacífico" cuando se cante...!pleyyybooo!!!! y vengán los Venados de Mazatlán

Por Diego Estrada
Prensa Jaguares de Nayarit

El béisbol en Nayarit ahora tiene piel de Jaguar. La afición al rey de los deportes presenció por primera vez al nuevo equipo de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico, los Jaguares de Nayarit. Santiago y Sayulita llenaron sus estadios para recibir a la novena felina. Los nayaritas demostraron estar listos para recibir béisbol profesional. Entre fiesta, matracas, calor y gradas llenas, cientos de aficionados disfrutaron del debut del equipo dirigido por Luis Carlos Rivera. En lo deportivo, los Jaguares lucieron sólidos y contundentes. Superaron a los selectivos LINABE Zona Sur y Zona Norte con marcadores de 12-3 y 9-1, respectivamente.

La fanaticada ya porta los colores de los Jaguares. A 30 días del juego inaugural, programado para el próximo 15 de octubre en el Estadio Coloso del Pacífico, el equipo continúa esta semana su preparación con una serie de juegos amistosos frente a los Venados de Mazatlán.



La afición identificada con los Jaguares de Nayarit, este fanático santiaguense porta con orgullo el jersey de los felinos nayaritas. (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)



En Sayulita, Bahía de Banderas, este aficionado luce el jersey de los Jaguares de Nayarit, sin duda, total identidad para respaldar a nuestro equipo en el mejor beisbol profesional de México. (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)

Histórico...

"Tigres" de Álica y AFEN se unen en un proyecto

Mario Anguiano

El sábado por la mañana en un salón del Hotel "Las Palomas", se reunieron en un desayuno privado dirigentes de ambas organizaciones, presidentes de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC y Nicolás y José Luis Echevarría por los "Tigres" de Álica con su cuerpo técnico.

Unidos en un proyecto de apoyo al fútbol amateur buscarán estrategias enfocados directamente a las categorías menores.

Todo el que quiso usó el micrófono para exponer puntos de vista, pero como primer paso es la conformación de un comité, será de mucho beneficio para los niños.

Ante los federativos Pepe Escobedo presidente de la Liga TDP y José Antonio Huizar Espinoza, del Sector Amateur de la Federación Mexicana de Fútbol, Nicolás Echevarría mostró la buena disposición para este proyecto.



En la fuerza de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit están las damitas y los directivos.

Agregó: "Es una experimento de resultados altamente positivos para la sociedad, si entre cien

uno sale para el fútbol los otros 99 serán individuos cuya disciplina será benéfica para la sociedad, estamos ocupando gente así"

Pepe Escobedo mostró mucho interés ante este plan de desarrollo del fútbol nayarita, y Antonio se sumó a la idea que traerá beneficio al balompié, el grupo de "Tigres" ayudará con material deportivo a los

equipos necesitados.

El martes próximo, en el edificio de AFEN, iniciará la creación del citado comité, el cual deberá ser incluyente para que puedan tomarse en cuenta las ideas que hagan compacto este grupo, aprovechar lo mejor posible esta posibilidad de mejorar el futuro del fútbol nayarita.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

DURANGO VINO RAPIDO, FURIOSO Y VENENOSO PARA DOBLAR A TIGRES DE ÁLICA EN EL NAO

Los Alacranes de Durango vinieron como esos alacranes café, marroncitos, bravos, rápidos, furiosos y muy venenosos y con dos aguijonazos ¡tómala morado! el pasado viernes por la noche, allá en Lomas... de Camichín, le aguaron y amargaron la fiesta del debut a los Tigres de Álica al derrotarlos por marcador de 2 goles a uno, en un encuentro que fue dominado en la mayor parte por los visitantes que dirige Gastón Obledo, solamente en los últimos diez minutos pareció que los que pican con la cola se relajarian, pero no, no fue así, porque cuando el nazareno se preparaba para pitar el final de la primera parte ¡zas!, error defensivo letal de los felinos, se les hizo bolas el engrudo y Durango abrió el marcador con cañonazo de José Ismael Reyes, quien apuntó a la nariz del arquero Pérez y la bala pasando zumbando rumbo a la red.

He de apuntar, mis estimados cinco lectores, en realidad todo cambió con la lesión del defensa central, le pongo el nombre completo: Brandon Guadalupe Santiaguín Godoy, porque al trabar un balón vino el rodillazo con un contrario y ya no pudo seguir, siendo una baja sensible porque él, el joven Santiaguín, es quien corta con la marca los balones que manda el contrario, se entiende bien con el colombiano Carlos Andrés Hinestroza Mosquera, -al que le encanta Tecuala y la playa Novillero-, aparte de que recorre con la pelota viendo siempre al frente para buscar la salida al ataque, así que a los 7 minutos, los felinos del GEA y su DT Ricardo Adán Jiménez tuvieron que hacer movimientos que al final no les dieron el rendimiento deseado, no les alcanzó para al menos empatar, aunque a los 5 minutos del segundo tiempo, con la picardía habitual Héctor Sandoval clavó el gol del empate, se dijo que fue con remate de cabeza, otros vieron que le pegó con la pierna derecha, y no podemos aseverar porque desde el lugar donde estuvimos para no mojarnos Pablo Ali y este escritor, ya que no llevamos impermeable y paraguas, la verdad que con el neblinazo, que cayó después de la fuerte lluvia, no se vio nada de nada, solo el festejo, con esto pareciera que los Tigres enderezaban la nave, pero a los 55 minutos, otra vez los duranguenses se fueron al ataque, los agarraron a los defensas corriendo hacia atrás y los venenosos alacranes metieron el segundo gol para sus alforjas y a pesar de que se dieron cambios, la estrategia favoreció a Obledo, DT visitante, al reforzar el ataque y la línea media.

A media semana, aquí pronosticamos que sería un juego complicado, porque los Alacranes tienen tres temporadas con el mismo técnico, el cual conoce a fondo fortalezas y debilidades de su equipo aparte de venir enca...britados porque allá en el estadio Pancho Zarco, de ellos, los Tritones Vallarta una semana antes los habían derrotado, quitándoles el invicto y buscaban no quien se las hizo sino quien se las pagara y agarraron barco, mientras que los Tigres de Álica, podemos decir, tienen, acaso un par de meses juntos y ahora tendrán que trabajar fuerte porque los puntos que no ganas y se dejan en el camino, al final se pueden ocupar.

La entrada, la verdad es que fue magra, no sé el registro oficial porque en la cédula que emite en internet la FEMEXFUT no viene, creo que unos 300 estoicos que aguantaron neblina y agua, así que se tendrán que poner las pilas, reinventarse los asesores, echar maromas, soltar el chisme y decir que se aparece la llorona o el diablo con minifalda allá en el NAO de Camichín, o qué sé yo, para jalar la atención de los fanáticos al futbol, son varios aspectos que se tienen que amalgamar, porque solo en la tribuna principal, con huecos, se vieron ocupados los lugares, en las demás tribunas, nadie se vio, es más, pienso que ni siquiera se abrió el sector sur, entonces a hacer su chamba.

LAS CHIVAS SE LLEVAN EL CLÁSICO Y MILITO LE ENSEÑÓ A JARDINE COMO SE DIRIGE CON GOLES DE INSECTOS: EL PIOJO Y LA HORMIGA

Ahhhh, que felicidad, hasta dormí a pierna tirante, porque le voy a las Chivas y en el Clásico del futbol Mexicano, las Águilas con todo y su francés Maximi,



El experimentado zaguero central de los Tigres de Álica, Carlos Andrés Hinestroza Mosquera siempre con las coberturas y recorridos exactos (Foto prensa Tigres de Álica/ Eduardo Santillán Garibay)



El "Piojo" Alvarado y el "Hormiga" González con sus goles doblaron al América en el Clásico... ¡no los veo americanistas chapulines y llorones, donde andan!



Saúl "Canelo" Álvarez y Crawford...en vivo solo por Netflix...

nomás no pudieron con el esquema defensivo de Milito y conforme pasaron los minutos, el América, el equipo más odiado de México, se fue desgastando hasta que vino el golazo del "Piojo" Alvarado y luego vino el 2-0 cuando desde propio terreno, el "Hormiga" González recorrió casi 60 metros y les clavó el segundo gol... fue la locura en el antiguo estadio de la Ciudad de Los Deportes y aunque los hijos del Gato Ortiz al cual extrañaron, a pesar de que les dieron 18 minutos de compensación!, metieron el gol de la honra con su mejor hombre: el pocho Zendejas, la triste realidad para las gallinitas es que Chivas fue mejor y Milito respira al ganar la partida al brasileño Jardine, que nomás gana en la Liga MX, cuando pita el "Gato" porque fuera del País en otros torneos, solo ha hecho el ridículo, uno de tantos vividores que vienen al fut Azteca a vender espejitos de a peso y que los cobran como si fuera oro de 18 kilates.

CANELO ÁLVAREZ PERDIÓ BIEN CON CRAWFORD, EL NATIVO DE OMAHA FUE MEJOR EN EL RING, TERMINA ASÍ UNA ÉPOCA DEL BOXEO MEXICANO.

Todo tiene un principio y un fin, aquel muchachito de 15 años, que en el 2005 vino a pelear al casino del comisariado ejidal de Tuxpan, Nayarit, en su primera pelea profesional, mostrando la potencia de sus puños cuando venía de ganar medalla de Oro en Olimpiada Nacional en Mérida, Yucatán, dirigido por José "Chepo" Reynoso y Eddy Reynoso, de ahí empezó una meteórica carrera que lo llevó a las mejores arenas del mundo y a ser el BOXEADOR QUE MÁS MILLONES DE DÓLARES ha ganado en todos los tiempos a nivel mundial y esto, no es gratis, porque



Volando por la punta derecha, Héctor Sandoval con el #30 clavó el gol único de Tigres de Álica (Foto prensa Tigres de Álica/ Eduardo Santillán Garibay)

a pesar de perder el sábado con Crawford, Saúl De los Santos Álvarez Barragán, siempre mostró ser un boxeador disciplinado, profesional serio y conquistó a la afición de todo el mundo en el deporte de las orejas de coliflor, así es la vida y lo mejor es que el "Canelo" Álvarez tiene diversas empresas donde ha invertido muy bien el dinero que se ha ganado, nadie se lo ha regalado, lo ganó a base de chingadazos en el cuadrilátero. Varias ocasiones lo traté aquí en Tepic cuando los Mu Rivera, hace 20 años lo trajeron a su arranque de su brillante carrera, Gracias "Canelo" por

lo que le diste a la afición mundial del boxeo, ¡VIVA EL CANELO ÁLVAREZ!, ayer fue Día de la Independencia, 15 de septiembre

Hoy no hay VOLANDO EN EL TECLADO, anoche me fui al grito a Palacio de Gobierno... hoy es puente y me irá a Mecatán, con la Nene a su restaurant a un lado de la plaza, a comer un sabroso tasajo a la leña, con riquísima salsa de molcajete, café de olla y tortillas grandotas hechas a mano... y ya veremos dijo un ciego y nunca vio.



Tigres de Álica... a levantar el rumbo, solo fue un tropezón (Foto prensa Tigres de Álica/ Eduardo Santillán Garibay)

BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

¡VIVA MÉXICO!
Grupo Álica te apoya con un subsidio de descuento

Planes funerarios a previsión DESDE \$14 DIARIOS

CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

Válido al 30/09/2025. Aplican Restricciones.
*Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.



Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

Haz todo desde la app

Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!



33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com



Aniversario

La Tradición de los Mejores Precios



 <p>TOMATE Saladette kilo</p> <p>a sólo \$12⁵⁰</p>	 <p>PEPINO Criollo Pickle kilo</p> <p>a sólo \$19⁹⁰</p>	 <p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$9⁹⁰</p>	 <p>UVA Red Globo kilo</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>
 <p>LIMÓN Persa Sin Semilla kilo</p> <p>a sólo \$24⁷⁵</p>	 <p>ZANAHORIA Kilo</p> <p>a sólo \$14⁹⁰</p>	 <p>CEBOLLA Blanca kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p>	 <p>MANZANA Roja Escolar kilo</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>
 <p>CALABAZA Americana kilo</p> <p>a sólo \$29⁷⁵</p>	 <p>MELÓN Chino kilo</p> <p>a sólo \$29⁷⁵</p>	 <p>PAPA Blanca kilo</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p>	 <p>CIRUELA ROJA ESPAÑA, DURAZNO ROJO O NECTARINA Kilo</p> <p>a sólo \$69⁷⁵</p>
 <p>AGUACATE Enmallado Pieza de 650g</p> <p>a sólo \$29⁷⁵</p>	 <p>CEBOLLITA CAMBRAY O CILANTRO Mazo</p> <p>a sólo \$9⁹⁰</p>	 <p>ESPINACA Mazo</p> <p>a sólo \$13⁹⁰</p>	 <p>RÁBANO Cambay Mazo</p> <p>a sólo \$13⁹⁰</p>

 <p>PULPA Larga De Res Kilo</p> <p>a sólo \$159⁹⁰</p>	 <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo</p> <p>a sólo \$109⁹⁰</p>	<p>MANTEQUILLAS Y MARGARINAS Empacados de Origen</p>  <p>3x2 Compra 2 y llévate 1 de igual o menor precio ¡GRATIS!</p> <p>MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE</p>
 <p>PIERNA Y MUSLO De Pollo Nacional Kilo</p> <p>a sólo \$34⁹⁰</p>	 <p>SALCHICHA Para asar Kir® pieza de 800g</p> <p>a sólo \$67⁹⁰</p>	<p>QUESOS Chihuahua y Monterey Empacados de Origen</p>  <p>3x2 Compra 2 y llévate 1 de igual o menor precio ¡GRATIS!</p> <p>MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡ Más cosas a mejores precios !

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDA SÓLO HOY MARTES 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2025